

## Polres Blitar Laksanakan Binlun Wujudkan Generasi Muda Bersih dari Narkoba

Achmad Sarjono - [BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 19, 2024 - 15:21



BLITAR – Dalam upaya meningkatkan kesadaran generasi muda terhadap bahaya penyalahgunaan narkoba Sat Binmas Polres Blitar laksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan (Binlun) di Madrasah Aliyah (MA) Sunan Kalijogo Kabupaten Blitar, Kamis (19/09/24).

Kegiatan ini diikuti oleh para siswa MA Sunan Kalijogo serta guru dan staf pengajar di sekolah tersebut.

Kapolres Blitar AKBP Dr Wiwit Adisatria mengatakan, petugas memberikan materi tentang bahaya narkoba bagi kesehatan fisik dan mental, serta dampak sosial yang ditimbulkan oleh penyalahgunaan narkoba di sekolah tersebut.

AKBP Wiwit juga mengatakan, generasi muda merupakan sasaran empuk bagi penyalahgunaan narkoba.

Oleh karena itu, kata AKBP Wiwit adalah penting untuk membekali mereka dengan informasi yang tepat agar mampu menghindari jerat narkoba dan dapat melaporkan jika ada indikasi peredaran narkoba di lingkungan sekitar,

"Ini salah satu upaya kami untuk melakukan pencegahan penyalahgunaan Narkoba," ujar AKBP Wiwit.

Dalam penyuluhan tersebut, anggota juga menjelaskan tentang modus-modus peredaran narkoba yang seringkali menyasar di kalangan remaja dan pelajar.

Selain itu, mereka juga memberikan tips bagaimana cara menghindari pengaruh buruk narkoba dan pentingnya membangun pergaulan yang sehat.

Selain penyuluhan, kegiatan ini juga diisi dengan sesi tanya jawab antara siswa dengan anggota.

Para siswa tampak antusias mengajukan berbagai pertanyaan seputar narkoba dan bagaimana cara melindungi diri serta teman-teman dari ancaman penyalahgunaan obat-obatan terlarang.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para pelajar dapat lebih waspada terhadap bahaya narkoba serta menjadi agen perubahan di lingkungan mereka masing-masing.

Polres Blitar berkomitmen untuk terus melakukan pembinaan dan penyuluhan di sekolah-sekolah lainnya guna menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba.  
(\* )